
                              平成 21 年 11 月 24 日 

平成２１年度 第３回 経営委員会 議事録 

 

 
１．出席者（順不同、敬称略） 

① 中川 敦 （京信システムサービス）⑥ 松原克孝  （京都電子計算） 

② 湯浅重義 （たけびし）      ⑦ 中田善久 （ＮＴＴｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ） 

③ 中矢貴久 （スリーエース）    ⑧ 相原義一 （バンテック） 

④ 藤関治清 （ユニシス）      ⑨ 和田壽郎 （事務局） 

⑤ 上田治文 （京都ｺﾝﾋﾟｭｰﾀ学院） 

 

２．日時  平成 21 年 11 月 19 日（木） 17：00～19:00  

 

３．場所  京都コンピュータ学院 京都駅前校 新館４階会議室 

 

４．議題  （1）景気短観調査 

      （2）21 年度 経営委員会行事報告と計画確認 
      （3）22 年度 経営委員会事業計画検討 
      （4）その他 
 

５．議事 

      議事進行：委員長 中川 敦 （京信システムサービス）     

 

(1)景気短観調査 

①7～9月状況（昨年同時期比較）         （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 5 4 18 27
受注状況 3 8 16 27
営業利益 6 6 15 27
受注見通し 5 5 17 27  

 

②7～9 月状況（4～6月比較）          （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 8 13 6 27
受注状況 9 9 9 27
営業利益 7 15 5 27
受注見通し 7 9 11 27  

     （営業利益 1社未回答） 

   

③各社営業課題 

・ 先行不安（受注案件、受注価格の減少） 

・ 中間より下の技術者育成 

・ 既存顧客への案件掘り起こし  他 

 



(3) 本年度経営委員会行事状況報告 
  ・府民セミナー 1 回開催終了 
  ・経営委員会  ３回開催終了 
  ・情報交換広場 1 回開催終了、来年 2 月第 2 回目開催予定 

 
 (4）22 年度 経営委員会事業計画検討 
    次年度「事業テーマ」は、第 4 回経営委員会にて決定予定。 
 
   ①事業回数 
    ・府民セミナー      1 回 
    ・情報交換広場      2 回 
    ・経営研究会       3 回 
 
   ②事業テーマ  
    ・府民セミナー 
       電気自動車とＩＴ化   の方向で準備を進める。 
 
    ・経営研究会 テーマ（案） 
       省エネ法改正、事業所毎報告義務への対応について 
       労基法改正、時間外手当増額への対応について 
       プライバシーマークのバージョンアップについて 
       貸金業法改正について 
       京都の元気ある会社社長の講演（元気でおもしろいもの） 
       政権交代による、会社（生活）への影響について 
       節税、経費削減方法について 
       新型インフルエンザ対策（来年度では遅いのではないか） 
       今後、派遣法が改正されれば出てくる影響について 
       障害者雇用義務について 
       他 
 
    ・情報交換広場 
       来年度は、テーマ無しで会員同士の交流を深める方向にする。 
       開放的な懇親会的なものとして進める。 
 
 （5）その他 
    ・次回経営委員会（12/17) 
     場所：株式会社スリーエース 
     忘年会幹事：中矢 氏 

詳細は、後日連絡。 
以上 


